
一 般 質 問一 般 質 問

各議員の一般質問の様子をユーチューブ動画でご覧いただける二次元
コードを掲載していますので、ぜひご視聴ください。

議員名
※（質問方式） 質　問　項　目 ページ

12
月
５
日

高橋　　健
（一括）

◇湯沢市ゼロカーボンシティ宣言について
◇観光と街づくりについて
◇教育行政について

P. ５
石川　隆一
（分割）

◇中小企業支援と経済対策について
◇観光振興について
◇ふるさと納税推進事業について
◇山田地区の学校再編計画について

藤田　健志
（分割）

◇本市における地域医療体制について
◇湯沢雄勝版観光地域づくり法人（ＤＭＯ）について

P. ６
兼子　正寛
（一括）

◇産業振興について
◇人口減少・少子化対策について
◇デジタル化の推進について
◇学校教育について

12
月
６
日

小田嶋秋一
（分割）

◇空き家対策について
◇本市のオープンデータについて
◇公共施設のオンライン予約について

P. ７
高橋　　達
（一括）

◇どうなる「地熱のまち湯沢」の温泉観光地の在り方
◇どうする「ふるさと納税」を活用した事業実施の在り方
◇どうなった「第２次湯沢市総合振興計画」前期基本計画主要施策の成果
◇どうする エネルギー価格高騰に伴う市内農業者への影響

沓澤　正雄
（分割）

◇稲川スキー場周辺の公共施設や森林資源を活用した地域活性化について
◇通学支援について
◇湯沢駅周辺複合施設整備事業について

P. ８

※一括質問方式… 全ての項目を一括して質問し、一括して答弁を求める方式
　分割質問方式… 質問項目ごとに分けて質問し、その都度答弁を求める方式

 令和４年

第４回　定例会第４回　定例会
　第４回定例会は、11月28日（月）から12月16日（金）までの19日間の会期で行われまし
た。開会日には、佐藤市長の市政報告が行われたほか、議案27件が上程されました。
　本会議５日目には、補正予算案など追加議案６件が上程され、採決の結果、条例案11件、
補正予算案７件、財産の無償譲渡や指定管理者の指定など15件を原案可決しました。

　12月５、６日に開かれた本会議での一般質問では、７人の議員が市政全般について活発な
議論を展開しました。質問項目と答弁を要約した内容は次のとおりです。
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